
10671/J XXIV. GP

Eingelangt am 23.02.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

Des Abgeordneten Wolfgang Zanger
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Finanzen

betreffend die erwähnten Veranstaltungen auf der Homepage des Bundesrechenzentrums

Auf der Homepage des Bundesrechenzentrums werden unter der Rubrik „Veranstaltungen“ Feiern angekündigt und über vergangene berichtet. Weiters wird unter der Rubrik „Events“ mit Bildern von den Feiern und den Empfängen berichtet.

Den gezeigten Bildern im Rahmen des Webauftritts des Bundesrechenzentrums ist zu entnehmen, dass diese immer wieder in Räumlichkeiten der Wiener Hofburg stattfinden.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Finanzen, folgende

Anfrage:

1. Wie hoch ist das Budget des Bundesrechenzentrums für Veranstaltungen für das 2012?
2. Wie viel Geld wurde im Jahr 2011 für Veranstaltungen und Events im Rahmen des Bundesrechenzentrums ausgegeben?
3. Wie oft, und in welchem Rahmen feiert das Bundesrechenzentrum Events oder Veranstaltungen in der Wiener Hofburg?
4. Wie sahen die Pachtverträge zwischen dem Bundesrechenzentrum und der Wiener Hofburg aus?
5. Welche repräsentative Aufgabe des Bundesrechenzentrums rechtfertigt eine Veranstaltung in der Wiener Hofburg?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.